

Pringle-Morse School



Concurso de calabaza

Juzgar de calabazas es Miercoles 28 de octubre 12:00p.m.-3:30 p.m.

Primer dia de traer las calabazas ala escuela el Lunes 26 de octubre.

Partisipasion de los padres es para animar. Nosotros queremos que esto sea un proyecto familiar.

Reglas de seguir:

- Solo una calabaza por estudiante
- No grupos
- No se permiten perforaciones o oyos
- Calabazan tienen que ser visible

Solo las calabazas cumpliendo los lineamientos anteriores seran elejidas.

Calabazas seran elejidas en orijinalidad y creatividad.

Calabazas seran asignadas a un numero para ser elejidas.

Disfruta el tiempo de calidad con tus hijos!